

[SECCIONES]

**Cantabria**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

**Opinión**

**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

**Deportes**

**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

**Necrológicas**

**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



**Cantabria / REGIÓN**

TRIBUNA LIBRE

## Reinosa ingobernada, que no ingobernable

EMILIO RUIZ TAMES/INGENIERO TÉCNICO DE MINAS

TAL y como prometí en mi anterior escrito en este periódico, vamos a volver sobre los temas y cuestiones que afectan a la gestión municipal

de Reinosa, del actual equipo de gobierno y la coalición sobre la que se sustentaba, que ya no. Hay que ver a que velocidad se están desarrollando los acontecimientos. Ante todo quiero dadas gracias a todos y a todas por los inmerecidos elogios recibidos con motivo de mi anterior escrito. De verdad, que me siento enormemente satisfecho

Imprimir | Enviar

A los ojos de cualquier ciudadano, una buena gestión municipal, desde mi punto de vista, sería aquella en la que el alcalde dijera a los ciudadanos: «Hemos gestionado los recursos económicos disponibles, administrando lo presupuestado con rigor, no hemos elevado los impuestos más allá de lo estrictamente necesario y hemos acometido aquellas obras que considerábamos como imprescindibles y más necesarias, prioritarias para la mayoría de los ciudadanos. Pero claro, el noble ejercicio de la política en general, y la municipal en particular se practica muchas veces desde intereses personales, no desde el servicio a los ciudadanos. Vamos, que por desgracia existen políticos que anteponen sus personales intereses, perpetuándose en la práctica política ahora como gobierno, más tarde como oposición, haciendo de la política su 'modus vivendi', transformando así lo que debería ser un servicio a la sociedad en un «oficio».

Da pena ver el oportunismo político de los responsables municipales actuales en Reinosa. ¿Qué me dicen de las pasadas fiestas de San Mateo? Una institución como es el Ayuntamiento hace la competencia más desleal a unos negocios legalmente constituidos, (bares, disco-bares y discotecas), que pagan elevados impuestos por sus negocios y han visto cómo un voraz recaudador, su propio Ayuntamiento, instala una carpa con bebidas para todos, incluidos los más jóvenes a los cuales les está prohibido el consumo de bebidas alcohólicas en establecimientos autorizados, se les pone a disposición, sin ningún control, bebidas a precios más baratos y competitivos ya que el promotor, que es el propio Ayuntamiento, no paga impuestos. Cubalibre y calimocho para todos. ¿Esto, señores, es muy grave, muy grave, es demasiado!

Todos los reinosanos queremos una ciudad moderna, y un Ayuntamiento funcionando eficazmente. Capaz de lograr tener una ciudad habitable, digna de los tiempos modernos. Una ciudad ordenada, pienso que no debe de ser difícil de conseguir. Me pregunto: ¿Por qué no se dan una vuelta por Los Corrales de Buena, Colindres, Cabezón de la Sal, Comillas o cualquier otra localidad de Cantabria de características y población similares a Reinosa? Verán qué diferencia, y podrían comparar y constatar el abandono a que está sometida nuestra ciudad. Señor alcalde, viaje más, se lo recomiendo. Si otros lo consiguen con gobiernos de uno y otro signo, ¿por qué aquí no? Es algo muy simple, falta voluntad, preparación y decisión, vocación y ganas. Sobran personalismos, oportunismos, luchas intestinas. Cada día es más necesaria una dignificación de la vida política municipal en Reinosa.

La actividad política local y el servicio al ciudadano, no puede ni debe estar condicionada permanentemente a estrategias políticas de ámbito regional. Estoy seguro de que el Grupo Socialista de Reinosa recibe órdenes y consignas claras de la Dirección Regional más interesada en lograr objetivos políticos de mayor envergadura, como la Presidencia del Gobierno Regional, por ejemplo. Les importa un bledo lo que a los ciudadanos de Reinosa les pueda acarrear éstas estrategias. En cuanto al Grupo Popular, partido más votado en las últimas elecciones, sus luchas internas dieron pábulo a todo tipo de comentarios al poco tiempo de celebradas las elecciones. Ahora que el equipo de gobierno se encuentra en minoría tiene la oportunidad de presentar una moción de censura, la cual obligaría a que se quitasen la máscara otros grupos políticos. Pero es más que probable que no la presentarán. Los 'populares' también tienen su propia estrategia y

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy  Texto  
  Hemeroteca



Operación triunfo  
  Categorías

obedecen órdenes de la cabecera de la dirección regional, tal y como quedó demostrado el último pleno, cuando tuvieron oportunidad de votar a favor de retirar la exclusividad del concejal señor Ibáñez, vergonzosamente se abstuvieron alegando estrategias inconfesables.

Muchos han sido los errores cometidos en ésta última etapa por el actual equipo de gobierno. El Ayuntamiento como entidad debe de utilizar los cauces institucionales para resolver los problemas. Nunca un Ayuntamiento debe de ser vocero ni portavoz de pancartas reivindicativas. Sí que puede y debe ser defensor de las justas reclamaciones, pero siempre a través de la objetividad y de la seriedad de los cauces institucionales. Llenar 'la casa de todos' de pancartas, además de poco serio, demuestra oportunismo, poco acorde con una buena práctica democrática. El alcalde en esto debe ser totalmente aséptico y no permitir que la Casona sea pantalla portadora de pancartas, por muy legítimos que aparentemente sean los objetivos.

Finalmente quiero referirme a un tema que me parece que está en el ánimo de todos; las licencias de construcción y obras. Tal es el desastre que merece especial comentario. El problema no es reciente. Anteriores equipos gobernantes han cometido los mismos errores. Las licencias de construcción y obra se conceden para la ejecución de una obra en concreto y sólo da derecho a la ejecución para la que fue solicitada, previo pago de las tasas correspondientes. Sin embargo la concesión de la licencia de obra por sí misma, en Reinosa, permite o se tolera, que el contratista-constructor por humilde que éste sea, avasalle a todo el mundo: cortando calles sin previo aviso ni señalización adecuada, reventando calle y plazas, contamina y ensucia. Se dejan arenas y materiales en las aceras con total impunidad. No se obliga a la utilización de contenedores de obra. Los camiones dejan barro en las calles que nadie exige que sean eliminados. Andamios instalados sin ninguna protección, carretillas que van volando por encima de los viandantes. No se utilizan montacargas para subir los materiales. Pueden verse uralitas (producto altamente cancerígeno) depositadas durante meses en plena calle sin que nadie exija su retirada. Por poner un ejemplo, la calle San Sebastián ha quedado seriamente dañada después de la construcción de un grupo de viviendas. ¿Quién pagará la reparación? ¿Por qué razón no se exige un aval bancario al conceder la licencia para hacer frente a posibles daños? Así podemos poner infinidad de ejemplos. Las licencias de obra las concede el Ayuntamiento a través de la comisión de obras, previo informe del aparejador municipal. Es precisamente la comisión quien debe de reclamar los avales y fianzas que garanticen las posibles responsabilidades en la ejecución de las obras. Ah, por cierto, se ha tapado algún bache con asfalto últimamente. Menos mal.

Finalmente un apunte digno de tener en cuenta. ¿No han notado que, últimamente, el señor alcalde está dando muchas explicaciones, saliendo a la palestra en prensa? Verdaderamente curioso y significativo. Continuará.

#### Enlaces Patrocinados

##### [Negocios internacionales](#)

Nuevos contactos profesionales para sus negocios. Prueba gratis. .  
[www.openBC.com](http://www.openBC.com)

##### [Trabaje desde casa](#)

Oportunidad de negocio, ingresos extras, tiempo completo o parcial .  
[www.trabajaportucuenta.com](http://www.trabajaportucuenta.com)

##### [7.000 Obras en Proyecto](#)

Con todos los datos: ubicación, inversión, constructor, inicio-fin .  
[www.alimarket.es](http://www.alimarket.es)

##### [Negocio en Casa](#)

Obtenga el negocio #1 de Internet En casa u oficina. Apoyo completo. .  
[www.wsicorporate.com](http://www.wsicorporate.com)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF: B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA